

ONU pide tregua de 48 horas para llevar ayuda a sitios en Siria



N. Unidas, 21 jul (RHC) La ONU solicitó una tregua de al menos 48 horas para llevar ayuda humanitaria a localidades sirias particularmente afectadas por el conflicto.

"Ante la ausencia de un cese de hostilidades general, al cual aspiramos por el bien de la población, necesitamos una oportunidad para entregar asistencia a zonas sitiadas o de difícil acceso por los combates", afirmó a la prensa desde Ginebra el consejero principal de la ONU para Siria, Jan Egeland.

Aseguró el diplomático que la escalada de los enfrentamientos en las últimas semanas , pese al alto el fuego pactado en febrero por el gobierno y la oposición armada, ha impedido llegar a lugares como Madaya y Zabadani, en la gobernación de Damasco Campo, y Fouah y Kefraya, en Idlib.

Egeland subrayó que las dos primeras están bajo el asedio de las tropas gubernamentales y sus aliados, mientras las de Idlib son cercadas por fuerzas opositoras.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100664-onu-pide-tregua-de-48-horas-para-llevar-ayuda-a-sitios-en-siria>



Radio Habana Cuba